

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan Yesus Kristus yang telah memberikan rahmat dan kasih karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul “Pengembangan Buku Digital Berbasis Pendekatan Saintifik untuk Meningkatkan Kemampuan Komunikasi Matematis Siswa Kelas VII SMP Muhammadiyah 01 Medan”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi syarat mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan (FMIPA), Universitas Negeri Medan.

Penyusunan skripsi telah melalui jalan panjang yang melelahkan dan berbagai tahapan sesuai dengan standar yang berlaku di FMIPA Unimed, mulai dari tahap penentuan topik penelitian, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi dan ujian mempertahankan skripsi. Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung.

Melalui kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Budi Halomoan Siregar, S.Pd., M.Sc selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk memberi bimbingan, arahan, dan motivasi yang luar biasa sehingga semua tahap penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Terima kasih kepada Bapak Dr. Hemawan Syahputra, M.Si., Bapak Mangaratua M. Simanjorang, M.Pd., Pd.D., dan Bapak Andrea Arifsyah Nasution, S.Pd., M.Sc selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberi kritik dan saran perbaikan mulai dari seminar proposal sampai pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik pula. Ucapan terima kasih kepada Bapak Paiman, S.Pd selaku kepala sekolah SMP Muhammadiyah 01 Medan dan Ibu Rani Sugesti Syahputri, S.Pd selaku guru pamong yang telah membantu selama kegiatan penelitian.

Teristimewa dan terkhusus kepada kedua orang tua dan keluarga penulis untuk setiap doa, motivasi, kasih sayang, dukungan dan usaha yang tiada hentinya sehingga penulis sampai pada titik dimana penulis dapat menyelesaikan skripsi

ini. Terimakasih juga kepada sahabat perjuangan MAJELI (Marietta, Agatha, Jovita, Elisa, Iyonanda) yang selalu memberi semangat, doa, dan motivasi yang tiada henti serta menemani selama masa perkuliahan hingga penyelesaian skripsi ini. Tidak lupa, ucapan terimakasih kepada keluarga besar Matematika Dik C 2017 atas dukungan dan kebersamaannya selama perkuliahan. Terimakasih juga kepada Mark NCT (수박) yang menjadi salah satu inspirasi ku lewat kata-kata motivasi, perjuangan, serta kerja kerasnya untuk selalu melakukan yang terbaik.

Penulis telah banyak berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan dari skripsi ini. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun diri pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat dalam ilmu pendidikan.

Medan, September 2022

Penulis,

Lidia br Sitanggang

4173111040

UNIVERSITAS NEGERI
MEDAN
UNIMED
THE
Character Building
UNIVERSITY